

INDRA IMPULSA SU COMPROMISO SOCIAL EN COLOMBIA CON NUEVAS SALAS DE INFORMÁTICA EN COLEGIOS DE ZONAS VULNERABLES DE ANTIOQUIA Y BOLÍVAR

- **En el marco de su apuesta por la Sostenibilidad y en línea con los Objetivos de Desarrollo Sostenible, con énfasis en la Educación, Indra impulsó una alianza con la Fundación World Vision para reacondicionar las instalaciones de dos instituciones educativas públicas en zonas vulnerables del municipio de Bello (Antioquia) y la ciudad de Cartagena (Bolívar)**
- **La iniciativa beneficiará directamente a cerca de 800 estudiantes y profesores, y su impacto también se amplificará a los miles de habitantes de las zonas aledañas que emplean los centros educativos como puntos de atención, despliegue y acceso a diversos programas sociales**

Bogotá, 28 de octubre de 2021.- El desarrollo físico e intelectual de la niñez y la juventud es una condición necesaria para impulsar tanto el bienestar como el progreso de cualquier sociedad. Indra, una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría, ha hecho de esta premisa un componente clave en su camino de generación de valor al entorno y cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Para lograrlo, a través de su política de Sostenibilidad, Indra lidera diferentes iniciativas cuyo propósito es impulsar ámbitos escolares para niños y jóvenes que incentiven el aprendizaje, la educación continua de calidad, la curiosidad y, especialmente, que ofrezcan las herramientas para ser parte de un buen proceso de formación. Ejemplo de este compromiso es el trabajo que actualmente adelanta la compañía de la mano de World Vision, organización con más de 70 años de experiencia internacional en desplegar proyectos transformadores para la niñez.

Así, el pasado mes de agosto Indra y World Vision iniciaron un trabajo de revitalización y adecuación en las instalaciones de las instituciones educativas Colegio Universidad Virtual de Colombia –CUVIC–, ubicada en una de las zonas de mayor vulnerabilidad de la vereda Granizal–Altos de Oriente en Bello (Antioquia); y la Corporación Técnica Instituto Rochy, localizada en un sector de gran complejidad socioeconómica de Cartagena de Indias (Bolívar).

Dada la importancia de la tecnología y la necesidad de impulsar el acceso a las disciplinas STEM dentro del proceso educativo, Indra donó las primeras salas de cómputo de estas dos instituciones educativas, así como otros recursos necesarios para las aulas tales como sillas, escritorios, videobeam, fotocopiadora, puntos de electricidad, muebles de biblioteca, extintores y material de papelería.

De igual manera, también se ejecutaron obras que permitieron renovar y potenciar las capacidades de enseñanza y aprendizaje a cerca de 800 estudiantes que actualmente cursan estudios entre preescolar y grado 11°. Este proceso de acondicionamiento consistió en la renovación del mobiliario e instalaciones, el mejoramiento de las rutas de movilidad para elevar la seguridad en el tránsito y uso de la infraestructura, la transformación del parque infantil de juegos y la entrega de utensilios de trabajo para la huerta escolar.

“Tener los instrumentos educativos y el ambiente físico adecuado es crucial para que el proceso formativo de niños y jóvenes sea continuo, de calidad y genere resultados que ayuden a seguir cerrando las brechas tecnológicas e impulsar mejores oportunidades de vida. Por esta razón, en Indra promovemos acciones que nos acerquen al cumplimiento de estas metas, lo que nos ha llevado a tomar la decisión de apoyar dos instituciones educativas cada semestre para sumar esfuerzos en la promoción de la educación y el bienestar” señaló Fernando Ayala, director general de Indra en Colombia.

Es de destacar que los procesos de acondicionamiento y mejora de las instituciones educativas tendrán un amplio impacto social debido a que, al ser puntos para la promoción del desarrollo y congregación comunitaria, estas también son empleadas para ejecutar diferentes programas sociales como ayudas humanitarias,

jornadas de salud, capacitaciones técnicas dirigidas a mujeres, adultos mayores y organizaciones, encuentros intergeneracionales, así como otros eventos clave para los grupos que hacen parte de la comunidad.

“Más allá de las jornadas educativas para los niños y jóvenes, estas infraestructuras también representan una oportunidad para que la comunidad en general acceda a talleres y jornadas de aprendizaje en diferentes áreas. En ese sentido, estas instituciones son nodos satélites que permiten la llegada de los programas públicos orientados a mejorar el bienestar y la calidad de vida de las personas” puntualizó el director general de Indra en el país.

Tecnología, clave para el desarrollo social

Esta iniciativa está alineada con el programa propio de vocaciones tecnológicas Discovering STEAM que Indra desarrolla a nivel global, y que busca despertar el interés de niños y jóvenes por los estudios relacionados con la ciencia, la tecnología, la ingeniería, el arte y las matemáticas, mostrándoles el atractivo de la tecnología, su poder para transformar el mundo y las oportunidades profesionales que ofrece.

Dentro de sus acciones con mayor repercusión social, durante la pandemia del Covid-19, Indra donó más de 10.000 tablets a menores de todas las comunidades autónomas de España que se encontraban en alguna situación de vulnerabilidad o riesgo social, para ayudarles en sus tareas escolares. También consiguió una recaudación de cerca de 270.000 euros en un crowdfunding solidario, organizado en colaboración con 10 importantes ONGs reconocidas por su labor social, para contribuir a mejorar la situación de los más vulnerables. Igualmente, voluntarios de Indra crearon una plataforma para facilitar la educación online de niños con discapacidad neurológica en colaboración con la Fundación Querer, la Escuela Universitaria de Diseño, Innovación y Tecnología (ESNE) y la startup Smartmind.

En Latinoamérica, entre otras acciones, Indra desarrolló en tiempo récord y donó el portal Paraíba Solidária (<https://www.paraibasolidaria.pb.gov.br/>) al Gobierno del Estado de Paraíba, en Brasil, para ayudar recolectar y alentar donaciones de dinero o materiales durante la pandemia. Más recientemente, más de 200 alumnos de Tercero y Cuarto medio del Instituto Comercial de Linares, en Chile, participaron del programa de orientación vocacional y profesional Conecta y Programa tu Desarrollo liderado por Indra, con el fin de incentivar su desarrollo y formación a través de la tecnología

Acerca de Indra en Colombia

Presente en el país desde hace más de 20 años, Indra es una de las principales compañías tecnológicas de Colombia. Cuenta con más de 3.500 profesionales y oficinas en las ciudades de Bogotá, Barranquilla y Medellín, así como con un Delivery Center (Centro de Producción de Software) en Pereira y un Centro de Ciberseguridad en Bogotá. La compañía forma parte de algunos de los proyectos innovadores clave para el desarrollo tecnológico de Colombia en los sectores de Transporte & Defensa, y Tecnologías de la Información (TI) a través de su filial Minsait.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Indra. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. A cierre del ejercicio 2020, Indra tuvo unos ingresos de 3.043 millones de euros, cerca de 48.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.